
令和３年度 たけのこ保育園 保護者アンケート 

回答数 44件（対象者 63世帯）  回答率 70％ 
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質問⑬ 

【その他】今後、園で取り入れてほしい取り組みはありますか？（該当する取り組み、すべてを選択してください） 

 

延長保育料や保護者会費のキャッシュレス化（徴収を現金から口座振替にする） 
      

19件【43.2％】 

お便り帳アプリの導入（お便り帳をアプリ管理にする） 
      

12件【27.3％】 

園に備えるもの（ティッシュ・ビニール袋など）を品物ではなく、必要な料金で徴

収する 

      

12件【27.3%】 

手ぶらで登園サービスの導入【月々定額の料金を支払うことで園で使用するおむ

つ・おしりふきが、定期的に保育園に届くサブスクリプション方式のサービス】 

        

6件【13.6％】 

登降園システムの導入（登降園時間の打刻システム） 
      

5件【11.4％】 

（その他）  

オンライン面談 
       

1件【2.3%】 

マチコミにおける体温管理 
       

1件【2.3%】 

体操教室があると良かった 
       

1件【2.3％】 

特にありません 
       

9件【20％】 

 

★園からのコメント 

 様々なご意見ありがとうございます。 

①ご要望の多かった下記の事項については、次年度以降に実現化できるよう検討していきます。 

●延長保育料や保護者会費とキャッシュレス化 

●お便り帳アプリの導入（体温管理のシステム化も含まれます） 

●園に備えるものを品物ではなく、必要な料金で徴収する 

②体操教室について 

 クラス活動内で週に１回程度実施しております。 

 子ども達も一生懸命に取り組み、朝夕の自由遊び・自宅でも頑張っている姿もあり、今年もたくさんの運

動の賞状を授与しています！ 

これまで以上に保育を発信し、保護者の方が園生活を知ることができるよう配慮していきます。 

 

自由記載欄に寄せられた意見と園からの答え（★） 

たくさんのコメントや感想をありがとうございます。 

 

●このまま、子供たちのためによろしくお願いします。 

 

●園児が何かを制作する際のスモックなどを着用（個人で用意）してもらえると洗濯が楽です。 



★年長児の習字では、家庭の判断に任せスモッグを用意しているお子さんもいます。用意をして、園で着用するかど

うかは子ども自身に判断を尊重しています。今後のため、どのような汚れの際にお困りなのか教えていただけると

嬉しいです。 

 

●たけのこだよりが電子データ化したのはとてもよいです。しかし大事なお知らせは見落としてしまうので、締切がある

ものは再度別途お知らせしてもらうと助かります。お忙しいところだと思うのですがよろしくおねがいします。 

★締切のあるものについて、お忙しいなかとは思いますがたくさんのご家庭に協力していただいています。

改めて感謝いたします。当初のご案内（お知らせ）をより分かりやすくするよう配慮していきます。１月

号よりたけのこだより内でも、お知らせ・お願い欄の配置を変更しました。 

 

●①未満児のおたより帳でその日の様子を記載して頂くことを継続して頂きたいです。以前はつぼみ組だけだったの

で、まだ話したり記憶が不十分な未満児にその対応をして頂けると日中の様子が分かり安心します。 

  ★ありがとうございます。0，1，2歳児では、食事・睡眠・排泄など一日の生活が保護者と保育者にとって大切な情

報であると思い、今年度からつぼみ組・ひよこ組・いちご組でも同様のおたより帳を導入していました。 

   これからも、大切なお子さんの園での生活を伝えられるよう、また園の保育・教育を発信していけるよう努めてい

きたいと思います。 

 

②給食で時間差で食べるのは個々の保育の質や感染対策の観点からは良いと思います。冬においては、後から

食べる子どもたちの給食が冷めないよう、暖かく提供できるようご配慮頂ければ幸いです(今も対応しているかも

しれませんが、わからないので)。 

★時間差により温かいごはんが冷めてしまうことがあるので、給食は蓋つきの保温庫で保管しております。 

今後も、温かいものは温かく提供できるよう努めていきます。 

 

③クラスや行事の写真を見たり購入できるのはとても良いことだと思っています。誕生日では、バッジをもらってお祝

いしてもらう際、写真を撮ってもらっていると思いますが、写真を撮られていないことがありました(ニコニコフォトで

毎年誕生日祝いの記念に購入していますが、今年は購入できませんでした)。どの子も 1年に 1回、誕生日会と

して保護者が見れる機会がなくなったので写真だけでも残して頂ければと思います。撮っている子と撮っていない

子がいると不公平です。 

★嫌な思いをさせてしまい申し訳ありません。誕生日お祝いについては、原則的にカメラで記録を残しており、撮影

に使用したカメラによって、販売の際にお子さんのクラスや行事以外のクラスフォルダに存在している場合があり

ます。今後は、より閲覧しやすいよう配慮をしていきます。 

 

●給食を食べ始めるのが、個人個人で異なるので、いただきます、ご馳走様を言っていないと感じる。また、家庭で食

事をするときも、自分の食べる分がテーブルに並ぶと、家族を待たずに一人で何も言わずに食べ始めてします。祖

父母の家に行った時に大変驚かれた。そのため家庭ではその都度注意を呼びかけているが、小学校ではじめての

給食の時に、みんなといただきますできずに食べ始めてしまうんじゃないかと心配している。 

★食事の際のマナーを改めて見直し、対応したいと思います。 

現在の保育では、子ども達が自分の行動を見通しをたてて行動できるよう環境を整えているところです。生活の中

では、一斉に活動すること（待つこと）を強いることもありますが、子ども達は見通しをもつことで行動を調整したり、

我慢することができようになっています。 

ご家庭において、躾やシチュエーションによる指導・教育をお子さんにお伝えしていただきますようお願いいたしま

す。 



 

●この頃、駐車場にて手を繋いでない親御さんが結構います。安全性の為もう一度声がけの方をお願いしたいです。

よろしくお願いします。 

★貴重な意見をありがとうございます。園舎内で子ども達の大切な命を守れるよう、注意を呼び掛けたいと思います。 

 

●コロナ禍で担任の先生以外が分からないので 2020年度のように先生たちの紹介文を作って欲しいです。 

★今年度も、4月たけのこだよりおよび図書コーナーに職員紹介を掲示しておりました。 

引き続き、実施していきたいと思います。 

 

●のりこ先生の英語がとても上手なのでどんどん子供達に教えて欲しいです。うちは英語なんて必要ないわ。と思うご

家庭もあるかもしれませんが私はどんどん教えてもらいたいです。実際、お家でも教わった英語を使ってます。 

 

 

●いつも大変お世話になっております。いつも先生方の元気な笑顔と優しさに触れることができ、母子ともに安心して

お願いさせていただいております。園児数が多い中、担任の先生だけでなく全職員で 1人 1人を見てくださり感謝

の気持ちでいっぱいです。今後もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

●イベントの時はもちろん、日常生活の中でも色々体験させていただき、良い刺激を沢山貰って毎日とても充実した保

育園生活をおくれています。先生方には本当に感謝感謝です。ひとつ、うがいのコップを置くかごを皆で共用してい

るので、感染症など少し気になります。 

★感染症対策のために実践しているうがいですので、そのコップで感染症が広がらないよう検討したいと思います。 

 

 


